

ILE Teisnachtal auch optisch präsent

Neues Logo im Marktrat vorgestellt – Aus dem Bericht des Bürgermeisters

30.01.2024 | Stand 29.01.2024, 18:47 Uhr



ILE TEISNACHTAL

BÖBRACH | GEIERSTHAL | PATERSDORF | TEISNACH

Teisnach. Nur kurz ist der Bericht gewesen, den Bürgermeister Daniel Graßl in der ersten Marktratssitzung dieses Jahres am vergangenen Donnerstag über „Laufende Angelegenheiten“ erstattete.

Im Mittelpunkt stand dabei die ILE Teisnachtal, zu der sich im vergangenen Jahr die Gemeinden Böbrach, Geiersthal, Patersdorf und der Markt Teisnach zusammengeschlossen haben. Bürgermeister Graßl stellte das neue Logo der ILE (Integrierte Ländliche Entwicklung) Teisnachtal vor, das Fotograf und Grafiker Max Kuchler (Bodenmais) entworfen hat und das allseits als sehr gelungen bezeichnet wurde. Das kreisrunde Logo zeigt vier Berghügel in unterschiedlichen Farben, welche für die vier Gemeinden stehen, darüber die aufgehende Sonne und im Vordergrund der symbolisierte Teisnach-Fluss.

Kurz informierte Bürgermeister Graßl auch über die nächsten Veranstaltungsangebote der ILE Teisnachtal. Dabei hob er besonders das Seniorenprogramm hervor, bei dem alle vier Mitgliedsgemeinden für je zwei Termine (Wanderung und Ausflug) verantwortlich sind. Der Markt Teisnach organisiert eine Wanderung von Teisnach nach Kaikenried mit Einkehr (7. Mai) und eine Fahrt zu einem schönen Weihnachtsmarkt mit Einkaufsmöglichkeit (3. Dezember). Am nächsten Montag, 5. Februar, fährt ein ILE-Bus zum VdK-Seniorenfasching in Frauenau (Bürgerhalle), Anmeldung in den jeweiligen Rathäusern.

Am Samstag, 27. April, findet in der Teisnacher Mehrzweckhalle ein Azubi-Infotag statt, an dem sich an die 30 Firmen aus dem gesamten Bereich der ILE-Gemeinden beteiligen.

Auch in diesem Jahr wird im Gemeindebereich die Kanalinspektion fortgeführt. Wie Bürgermeister Graßl bekannt gab, sind dafür die Kanäle im Bereich östlich der Kaikenrieder Straße (Dr.-Rohde-Straße, Am Sonnenhang und Mojerweg) mit einer Gesamtlänge von 2,67 Kilometern vorgesehen. Die Ausschreibung für die Kamerabefahrung der Kanäle läuft derzeit.

Einen positiven Rückblick konnte der Bürgermeister auf die Tagesskifahrt nach Saalbach-Hinterglemm geben, die am Dreikönigstag vom Markt organisiert worden ist. Mit 70 Teilnehmern war die Fahrt gut ausgelastet, die Skifahrer allen Alters kamen trotz des winterlichen Wetters vor Ort voll auf ihre Kosten und kehrten unversehrt wieder heim.

Bedankt haben sich die Bergwacht Ruhmannsfelden und die Helfer vor Ort (HvO) Ruhmannsfelden für die Spende, die ihnen der Markt Teisnach für das Jahr 2023 zukommen ließ.

– hl